

DEL CORAZÓN AL PANCREAS, PASANDO POR EL RIÑÓN: ¿QUÉ PODEMOS HACER POR ELLOS?

Hotel Port Alicante

(Avenida de Cataluña 20) 21-22 febrero 2025

ORGANIZA





PATROCINA



Objetivo:

El síndrome cardiovascular-renal-metabólico (CRM) es un problema médico que afecta el corazón, los riñones y el metabolismo, conllevando una serie de afecciones interrelacionadas que incluyen diabetes tipo 2, hipertensión, hiperlipidemia, enfermedad renal crónica e insuficiencia cardíaca, con una alta prevalencia en las consultas de Nefrología, Endocrinología y Medicina Interna.

Esta Jornada busca actualizar a residentes de Nefrología, Endcrinología y Medicina Interna, en el manejo de este síndrome a través del conocimiento de estas enfermedades, así como las nuevas terapias y estrategias de tratamiento. Haciendo hincapié en la labor preventiva de la enfermedad renal crónica y su diagnóstico precoz.

Ponentes:

Dr. Alberto Andreu Andreu. Jefe Serv. Nefrología áreas 6 Y 7

Dr. Manuel Molina Nuñez. Jefe Serv. Nefrología áreas 2 y 8

Dr. Enrique Hernández Alonso. Jefe Serv. Endocrinología áreas 2 y 8







VIERNES 21 de febrero 2025

19:00 h Bienvenida

19:15 h Boehringer Ingelheim: ¿Quiénes somos?

19:30 h Detección precoz de la Enfermedad Renal Crónica

20:00 h Más allá del control de la diabetes

21:00 h Cena







SABADO 22 de febrero 2025

09:30 h Nuevas evidencias en el manejo de las personas con ERC

10:30 h Caso clínico ERC

11:00 h Café

11:30 h Caso clínico DM2

12:00 h Controversias y acuerdos. ¿Qué podemos hacer por nuestros pacientes?

12:30 h ¿Qué nos llevamos a nuestras consultas?

14:00 h Comida



